

LA REGION

DIARIO POLITICO, DE NOTICIAS É INTERESES MATERIALES

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Puerta Nueva núm. 14
Toda la correspondencia á la redacción.

No se publica los días festivos.

PRECIOS: En Orihuela 1 peseta al mes
Fuera, 3 pesetas trimestre. Anuncios, esquelas de funeral y comunicados á precios convencionales

ANUNCIO

En el vivero de la hacienda «Lo Rambal» campo de la Murada, se vende planta de olivo, de superior clase y á precios convenientes.

Darán razón en la mencionada hacienda y en la Administración de este periódico.

VINO DE LA MURADA

Un la calle del Marqués de Arneva, frente á la iglesia del Cármen y al lado de la herrería de Vicente Marin, se vende vino del campo de la Murada. superior para mesa á cuatro perras mi-cheta y diez reales cántaro.

En toda venta mayor de cuatro cántaros se rebaja el cinco por ciento.

En la imprenta de este periódico, se ha recibido un grandísimo surtido de armanques americanos de todas clases y precios en bonitos cromos.

LA REGION

Aviso.

Suplicamos á nuestros queridos lectores se sirvan devolver el periódico á esta redacción si no tienen por conveniente suscribirse, pues de lo contrario les consideraremos como tales suscritores.

COMO SI LO VIÉRAMOS

Mañana aparecerá el número cincuenta del «El Orden,» segundo despues de la aparición de La Region.

Como si lo viéramos, bien podemos decir que vendrá todavía bajo la influencia de su ataque de *delirium tremens*.

A preparar la opinion para que le reciba con la indiferente frialdad que merecen los dichos de los delirantes, van encamadas estas líneas.

En el domingo último se ofreció con todos los síntomas de una algidez abrumadora en la que en el furor del delirante paroxismo, llegó á desconocer el paciente la nocion de todo respeto periodístico.

Puede que con los remedios empleados en la semana que hoy fina, haya calmado la dolencia entrando en un franco periodo de saludable y prudente resolucion.

Pero si así no hubiere ocurrido, no tema el público por él ni por nosotros, pues que al fin, demostrada ya la inutilidad del ataque personal por medio de la frase reticente y el dicho misterioso solo injuriosos por deslizarse en las sombras donde únicamente puede vivir la falsedad, ni sufrirán nuestros prestigios, ni temblarán las esferas, ni se hundirá el firmamento. Todo será nube de verano que presentándose aparatosa con estruendo sumo de formidables truenos y cegadores relámpagos que llenen de pavor el ánimo, cruzará el espacio con rapidez ciclónica, dejando lucir el sol de la verdad con mayor brillo despues de la tormenta.

En certidumbre tal, esperemos tranquilos la aparición del colega, cuyos cargos abstractos y censuras no razonadas, no han de llegar jamás á conseguir el fin propuesto.

Si nos equivocáramos en nuestros cálculos y resultaran fallidas nuestras predicciones, lo declararíamos noble y

lealmente, consignando nuestro error con gusto y satisfaccion suma, pues somos de los que por obtener un bien, sacrificaríamos gustosos en todas las ocasiones nuestra no adquirida reputacion de profetas.

¿Pero nos equivocaremos?

Nos alegraríamos por el buen nombre de la prensa local.

UNA RECTIFICACION

Entre las muchas obscuras reticencias esparcidas por las columnas del último número de «El Orden,» hay dos tan malévolas y mal intencionadas como dirigidas que van á promover animosidades entre respetables personalidades de esta localidad, que no podemos pasar en silencio ni queremos dejar sin la oportuna rectificacion.

No es adulacion lo que nos guia ni deseos de quijotear congraciando á alguien con alguien, porque ni necesidad hay de ello, ni serian tampoco precisos caso de que la hubiera, nuestros oficios de galeotos de la amistad.

Es sólo lo que nos guia, la idea de dejar las cosas en su verdadero lugar cumpliendo nuestros compromisos periodísticos, y así, rectificamos con gusto las especies erróneas vertidas por «El Orden,» de que *haya por ahí* quien no transigió jamás con D. Andrés Pescetto, y quien no acepte de alcalde á determinado fusionista indicado en estos últimos días para la presidencia del ayuntamiento. Una y otra especie son inciertas en absoluto.

Esa persona á quien el semanario conservador parece referirse y que por amistosa confidencia se ha asegurado

de la alusion, ni ha pecado de una cosa ni de otra, pues en su correccion exquisita no ha pecado jamás de intransigencias sistemáticas y mucho menos con su antiguo y respetabilísimo amigo el señor Pescetto cuya honrada y recta administracion reconoció siempre, así como dicho señor reconoció en el aludido en carta que lo comprueba y que ponemos á disposicion de «El Orden,» su amistoso y decidido apoyo y la discrecion y celo con que fuera desempeñada cierta mision recibida del alcalde Sr. Pescetto en Agosto del 92. Es pues inexacto lo dicho por el «El Orden.»

Y en cuanto á la segunda especie, podemos tambien afirmar, que nadie, absolutamente nadie hay que no acepte para alcalde á la persona indicada, pues con ser amigo y correligionario es lo suficiente para aceptarle si á ello no obligaran además las buenas prendas de carácter del sujeto indicado.

De modo que desvirtuada una y otra especie y reintegradas las cosas á su lugar, damos las gracias al colega que con su sana intencion, nos ha presentado ocasion favorable para que cariñosos amigos nuestros hayan podido por nuestro conducto tener la grata impresion de una halagüeña y terminante rectificacion á aquellas erróneas especies circuladas.

LIMPIEZA SABATINA

Es preciso hacerla para recibir dignamente al número de *El Orden* que aparecerá mañana.

¿A qué creen nuestros lectores, que vino LA REGION al estadio de la prensa?

El Orden lo sabe y lo dice.

A hacer ver lo blanco negro.

Lo cual que nos diferenciamos de *El Orden* en que en todo ha de hacer-lo negro moreno.

Pero no hay nada de lo dicho.

Porque «donde todo el mundo vé desorganizacion y anarquía, vé el nuevo colega, LA REGION, orden y calma; donde una inconsecuencia, un patriotismo; donde un remordimiento, una actitud digna; donde una cosa pasada, una tabla de salvacion; donde un robo, un querubin.»

De modo que por este lado todo lo negro es blanco.

¿En qué quedamos?

¿Es todo lo negro blanco, ó todo lo blanco negro,?

A la viuda Librada, preguntóle Gil Velotro:
—¿Eres soltera ó casada?

Y dijo la interpelada:

—Ni lo *juno* ni lo *jotro*.

Porque recordábamos que en época conservadora fué robada la administracion de consumos, dice *El Orden*, si el recuerdo se hace con intencion de mortificar á sus amigos.

Según y conforme.

Si *El Orden* recuerda y llama escandaloso al anulado arriendo de consumos del presente año con intencion de mortificar á nuestros amigos, entonces, sí.

Y si no lo hace con tal intencion, entonces, nó.

No se nos puede pedir mayor bondad.

Tambien se le ha ocurrido decir al colega, que su partido jamás utilizó la difamacion y el escándalo para derrocar al adversario.

El movimiento se demuestra andando.

Y entre caballeros con verlo basta.

Otra frasecilla del semanario conservador, es afirmar que LA REGION ni dice lo que siente, ni siente lo que dice:

Esto, aunque en prosa, es plagiar al poeta, que dijo:

¿Cuando ha de haber un espíritu valiente!

¿Cuando se ha de sentir lo que se dice!

¿Cuando se ha de decir lo que se siente!

Sin duda el poeta no llegó á conocer *El Orden*.

Y por eso se lamentaba con tanto sentimiento.

Mas ¡ay! que como se aproxima el carnaval, el colega quiere hacer provision de antifaces y por ello sin duda, poseido de falsa indignacion, exclama:

«Esto no lo debiera decir, saca el carmin al rostro, pero cuando tanto y tan-

to se abusa de la palabra patriotismo, del hijo ilustre y de otra porcion de frases huecas que todos sabemos quieren decir *presupuesto*, forzoso es arrancar máscaras y mascarones y decir las verdades llana y lisamente.»

Pues para proveerse de máscaras y mascarones, no es precio que vaya el colega á casa ajena.

Empiece á arrancar en su propia familia conservadora.

Y se proveerá de máscaras y mascarones excelentes.

Con vistas al presupuesto y sin carmin.

Fin de semana.

Título del segundo artículo de *El Orden*.

A buena hora...mangas verdes.

Título de otro artículo que se nos ha quedado inédito:

Nunca es tarde si la dicha es buena.

Y como dar fin es fuerza

á tanta «tracamandana,»

hago aqui punto final

á la presente semana

diciendo cual sainetero

la fórmula acostumbrada

de «aquí acaba este sainete

perdonar sus muchas faltas.»

Gil Espeñetas.

El calzado femenino.

Nada sienta mejor á las mujeres, ni les dá mas gracia que un calzado de tacon alto.

Una mujer de cincuenta años, bien calzada, se quita dos lustros de edad.

Una mujer jóven, calzada con descuido, envejece. El tacon de color da caracter aventurero á la que lo usa.

El tacon torcido significa pobreza.

El tacon excesivamente alto es cursi, revela el ansia de tener mas estatura.

La mujer que no marcha con facilidad sobre un tacon alto, demuestra que sale poco de casa ó que vá casi siempre en coche: debe ser hacendosa, ó rica, pero la que finge que no puede andar, es tonta, ó busca un brazo en que apoyarse.

La que taconeá mucho, quiere que la vean demasiado.

La que arrastra los tacones, si no es

vieja, es sucia. Salvo el caso de que sea gorda.

La alpargata y el zueco son calzado impropio de la mujer: matan la gracia del pedestal femenino.

La zapatilla es insoportable.

La sandalia, sobre el pié vestido, es artista y poeta.

La babucha bien hecha y bien llevada es el calzado casero que conviene á una mujer elegante.

El zapato bajo es un malicioso inocente. Pero con galas se convierte en un calzado subversivo.

El zapato blanco no vá á ninguna parte.

El zapato negro y alto es la modestia por los suelos.

El zapato de color rojo, verde, azul, es un banderín de enganche.

Los zapatos de paño se van solos á la botica.

La bota de regular altura es el calzado más apropiado para la mujer: negra, gusta; bronceada, provoca; de color claro, repele.

La bota con caña de color llamativo es indicio de muy poca educación.

La bota imperial es el himno de Riego del calzado.

La bota de montar es digna la de mujer.

El calzado sucio indica descuido, preocupacion ó miseria apremiante.

El calzado roto es la necesidad andando.

SUETOS Y NOTICIAS

Mañana cantará su primera misa en la Iglesia de la Merced, el nuevo presbítero D. Pedro Carretero Espuche ocupando la Cátedra Sagrada D. Manuel Bañon Muñoz,

La familia del nuevo ordenado invita á sus numerosos amigos á que asistan á tan solemne acto.

El Secretario del Ayuntamiento de San Fulgencio y algunos concejales, ó sean los encargados de la recaudación de contribuciones, han sido procesados por denuncia de la Delegación de Hacienda.

Por fin parece que el gremio de barberos se ha arreglado en el pago de sus correspondientes matriculas; algu-

nas cuestioncillas ha habido, pero han terminado satisfactoriamente.

Más vale así.

Anoche trageron un herido del partido rural del *Mudamiento*, con un legonazo en una mano consecuencia de una riña, y una contusion en un pié; el herido fué conducido al hospital.

Pedro Serrano Marco, natural de Cox ha sido el que agredió é hirió al herido de que antes dimos cuenta á nuestros lectores, el cual esta mañana se ha presentado al cabo de municipales declarándole el hecho, conduciéndolo á la cárcel.

Por lo visto este sugeto no ha querido que lo buscara la guardia civil.

Vamos, que no quiere cuentas con serranos.

En el partido rural de San Bartolomé, se ahogó ayer mañana una niña de veinte meses.

Esto no son más que descuidos de las Madres.

Las noticias que se reciben tanto de Francia como de muchos puntos de la península, son por demás tristísimas.

En muchos puntos es tal el frío que se deja sentir, que no les es posible emprender ninguna faena para procurarse el sustento, y al mismo tiempo la mucha nieve que existe acumulada hace que los trabajos agrícolas se hallen paralizados, reinando una miseria espantosa que está ocasionando muchas victimas.

Buen invierno se nos ha presentado, como se prolonguen los temporales, no sabemos lo que vá á suceder.

De real orden ha sido nombrado secretario delegado de vigilancia de Madrid, con el haber de 1.750 pesetas, nuestro estimado amigo D. Manuel Franco y Rebagliato.

Nuestra enhorabuena.

En sufragio del alma de D. José Olmos, estará expuesta mañana S. D. M. en la iglesia parroquial de Santas Justa y Rufina.

La sesión de hoy de ayuntamiento, ha carecido de interés.

Han asistido los Sres. Agrasot, Martínez Santos, Martínez Sanchez, Franco, García Sanchez y Lafuente.

En las últimas veinticuatro horas han habido 14 defunciones en el Registro Civil de esta Ciudad.

Una pareja del resguardo de consumos ha decomisado esta mañana un pellejo de vino, á un carretero que al entrar en la población manifestó ir de tránsito y siguiéndole la pista lo encontraron vendiendo.

BANDO

Don Ramon Agrasot y Juan primer Teniente de Alcalde y Alcalde accidental de esta Ciudad.

HAGO SABER: Que debiendo procederse á la confeccion del apéndice al amillaramiento de esta Ciudad que ha de servir de base para la formacion de los repartimientos de la Contribucion Territorial que ha de regir en el próximo ejercicio de 1895-96, se previene á los contribuyentes que hayan sufrido altas en su riqueza, presentarán desde el día de hoy al 15 de Febrero próximo ambos inclusive en la Secretaria de este Ayuntamiento donde se halla abierta dicho apéndice, los documentos que así lo justifiquen para los traslados correspondientes.—Orihuela 10 de Enero de 1895.—Ramon Agrasot.

TELEGRAMAS

El Conde de Xigena disgustado con el gobierno por la cuestion de los ducados.

En Leon á consecuencia de las nieves se ha producido el hundimiento de dos casas.

Agitacion en Lugo á consecuencia del cambio de guarnicion,

Entre Eduardo Gaset y Araus se ha concertado un lance.

Sagasta contrariado por la división de la mayoría en la votacion del acta de Bilbao.

Moret insiste en su criterio libre-cambista.

Con motivo de la formula de Cuba parece existir division en la mayoría.

Desfalco descubierto en la caja central de Manila ascienden á un millon quinientos mil pesos.

En Aragon han ocurrido terribles desastres á consecuencia de las nieves.

SECCION DE ANUNCIOS

LA REGION

DIARIO POLITICO DE NOTICIAS E INTERESES MATERIALES

PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Orihuela, un mes, una peseta.

Fuera, un trimestre, tres pesetas.

Toda la correspondencia á la Redacción y Administración. Puerta Nueva número 14.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO

DE

Luis Zeron y García

CALLE DE HOSTALEL NÚM. 1.

En este establecimiento se hacen toda clase de impresos con economia y prontitud como son: periódicos, prospectos, carteles, facturas membretes, circulares, estados rayados etc. etc.

DISPONIBLE